
Andy Krummsdorf
Ortsvorsteher des Ortsteils Deutzen
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Protokoll zur Ortschaftsratssitzung vom 21.10.2020

Ort: Arno-Bahndorf-Straße 12 (Sportlerheim) in Deutzen

Zeit: 18:00 Uhr – 19:20 Uhr

Teilnehmer: Frau Emberger, Herr Krummsdorf, Herr Buder, Herr Stoiber, Herr Schädlich,
Frau Hildebrandt

entschuldigt: -
unentschuldigt: -
Gäste: Zwei Bürgerinnen aus Deutzen, Schiedlowski (Doktorand)

Themen und Tagesordnung:

1. Die Ortschaftsratssitzung wurde vom Ortsvorsteher eröffnet, sowie die Anwesenheit aller 
Beteiligten festgestellt. Das Protokoll zur letzten Sitzung wurde besprochen und bestätigt.
Eine Schweigeminute wurde für Frau Brummer durchgeführt. 

2. Bürgerfragestunde 
Zwei Bürgerinnen Deutzens bemängelten den Zustand der Regiserstr., dass die Straße bei 
Regen unter Wasser steht und diese so lädiert ist, dass für Autofahrer und Fahrradfahrer eine
gefährliche Situation bei der Benutzung vorhanden ist.
Frau Emberger bemängelt, dass auf der Internetseite der Gemeinde Neukieritzsch kein Bild 
der Schule Deutzen abgebildet ist.

3. Information und Sonstiges
Über die Entwicklung der Einwohnerzahl wurde gesprochen (2014 1605 Einwohner, 2019 
1537 Einwohner). Frau Emberger erläuterte, dass die Wohnungen den Bedürfnissen 
angepasst und saniert werden müssen. Herr Schädlich erklärte dazu, dass mit Frau Nowak 
(KoWo) Gespräche dazu geführt werden.

4. Herr Krummsdorf erklärte, dass Aushänge zum Sparkassenbus, welcher in Deutzen hält, in 
den Schaukästen in Deutzen ausgehangen werden, sowie ein Anfahrplan davon im 
Gemeindeboten, welchen alle Haushalte im Gemeindegebiet erhalten, abgedruckt wurde.

5. Herr Stoiber sprach an, dass es in dem Bereich hinein regnet, in dem das Heimatmuseum 
untergebracht ist, welches nicht mehr besucht werden kann.  Es wird ein Raum zur 
Unterbringung dieser Utensilien benötigt.
Des Weiteren erklärte Herr Stoiber welche Möglichkeiten zur Sanierung mit dem 
ehemaligen Pflaster der August-Bebel-Str. Vorhanden wären von wegen. Nachdem wurde 
über Pro und Contra des Pflasters debattiert, sowie über die Möglichkeit von Anträgen.



6. Herr Schiedlowski, ein Doktorand der zum Thema Kohleausstieg und zum Strukturwandel 
forscht, nahm als Gast an der Ortschaftsratssitzung teil. Ihm wurde die Geschichte Deutzens 
erklärt und wie die Sicht der einzelnen Mitglieder des Ortschaftsrats sind.

7. Frau Hildebrandt möchte wissen in welchen Zuständen sich die Bearbeitungen für die 
Umgestaltung des Friedhofs, sowie der Ausbau des Radwegs Deutzen – Borna befinden.
Des Weiteren möchte sie wissen, ob es möglich ist, die Verlegung der Friedhofsabfälle, wie 
mit Herrn Kramer besprochen, schnellstmöglich durchzuführen und ob die Kapelle des 
Freidhofs Deutzen saniert werden kann.
Der Ortschaftsrat möchte die Information haben in welchem Zustand die Bearbeitung der 
Liste der  gemeindeeigenen Grundstücke und Gebäude ist.

Der Ortschaftsrat möchte folgende Fragen beantwortet haben:

- In welchen Zuständen sich die Bearbeitungen für die Umgestaltung des Friedhofs, sowie der 
Ausbau des Radwegs Deutzen – Borna befinden?
- Ob es möglich ist, die Verlegung der Friedhofsabfälle, wie mit Herrn Kramer besprochen, 
schnellstmöglich durchzuführen und ob die Kapelle des Freidhofs Deutzen saniert werden kann?
- In welchem Zustand die Bearbeitung der Liste der  gemeindeeigenen Grundstücke und Gebäude 
ist?
- Ob die Gemeinde einen Raum zur Verfügung stellen kann, in der das Kulturgut des 
Heimatmuseums untergebracht werden kann?
- Welche Maßnahmen getroffen werden können zur Gefahrenbeseitigung in der Regiserstr.? (Frau 
May wurde per E-Mail bereits unterrichtet, da hier eine Gefahrenstelle besteht.)
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